

moderador de los reflejos, calmando las toses más rebeldes, modificando las secreciones y favoreciendo la licuación y la reabsorción de los exudados; estos fenómenos, dice Valenzuela, disminuyen primeramente y acaban por desaparecer completamente sin el menor signo de narcotismo; posee además de una acción eupéptica y moderadora de la nutrición, otra antipútrida y antibacilar tan notable que según Korab una parte de **HELENINA** bastaría para evitar la fermentación de 20,000 partes de orina y capaz de impedir el desarrollo del bacilo de Koch. Pero para que estos medicamentos ejerzan su máxima acción específica, es necesario, además de una gran pureza, que estén asociados en proporciones convenientes, condiciones que creemos haber conseguido plenamente en nuestro preparado **ASEPTOBRON**, cuyos excelentes resultados están ya confirmados por una gran experiencia clínica.

Ahora bien, con el fin de evitar la acción irritante que estos cuerpos pueden producir en la mucosa gástrica, que imposibilitaría continuar suficiente tiempo el tratamiento en las personas sensibles al mismo, originando la pérdida de apetito por trastornos de las funciones digestivas, hemos adoptado la forma farmacéutica inyectable, modo de administración cómodo, fácil y sencillo y al mismo tiempo indoloro, asegurando una rápida y completa absorción de sus componentes.

Acción fisio-terapéutica. — Una vez inyectado el **ASEPTOBRON**, es absorbido rápidamente y eliminado por la mucosa bronco-pulmonar, determinando una enérgica antiseptia de las vías respiratorias.

Fluidifica la expectoración, facilitando la expulsión de los exudados (esputos) alojados en los conductos aéreos, favoreciendo la entrada del aire en las vesículas